

DIF MATEHUALA LLEVARA ACABO LA ENTREGA DE JUGUETES DE LA CAMPAÑA "UN JUGUETE UNA SONRISA"

El Presidente Municipal de Matehuala Ing. Iván Estrada Guzmán y la Presidenta del DIF, Paula Méndez García, iniciaron este lunes con la gira por todas las comunidades para llevar alegría a todas las niñas y niños del sector rural con la entrega de juguetes y dulces.

Preocupados por la niñez de las áreas marginadas, el Gobierno de Matehuala en coordinación con el Sistema Municipal DIF, alistó por segunda ocasión la entrega de dulces y juguetes por todas las comunidades.

La gira arrancará la mañana de este lunes 9 de enero para dar inicio por las comunidades del sector sur de Matehuala, en donde la Dirección de Logística ya cuenta con la planeación adecuada para reunir a las niñas y niños para que el Presidente Municipal y su Esposa hagan la entrega los regalos.

La entrega de juguetes está programada toda la semana hasta cubrir la totalidad de las comunidades de Matehuala y así dejar en claro que el Gobierno Municipal se caracteriza por ser una administración incluyente, hasta la comunidad más alejada de la mancha urbana.

